

Des transporteurs du Chili menacent d'agir dans le conflit Mapuche



Santiago de Chile, 11 août (RHC)- Le puissant syndicat des transporteurs du Chili a menacé le gouvernement d'agir à son compte face à la grave crise dans la région de l'Araucanie.

Dans une espèce d'ultimatum à l'exécutif, des dirigeants de la Fédération de Propriétaires de camions du Sud, FEDESUD, ont signalé au cours d'une réunion avec le ministre de l'intérieur, Víctor Pérez, qu'ils seront en état d'alerte face aux actions de l'exécutif pour assurer cette tâche, selon ce que signale le site web du journal El Mercurio.

Dans des déclarations au terme de la rencontre au Palais de La Moneda, le président de la Fedesur, José Villagarán, a signalé que le ministre s'est engagé une fois pour toutes à donner du soutien et à remettre l'autorité aux Carabiniers et à la Police d'Enquête pour qu'ils agissent comme il se doit dans tout le Chili.

Il a également menacé que si le ministre ne tient pas sa parole et n'en finit pas avec les actes de délinquance dans le sud du Chili et dans le pays, nous devons informer nos bases qui vont organiser sûrement une grève nationale.

Il a même donné un délai d'une semaine et si le gouvernement ne fait rien, nous, les camionneurs, nous allons voir la façon de résoudre le problème d'insécurité que nous avons ».

Pendant que la réunion se déroulait dans le Palais de La moneda, des dizaines de camionneurs ont bloqué l'importante autoroute 5

Dans les accès des villes de Concepción, de Valdivia, de Puerto Montt et de Calbuco.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/231245-des-transporteurs-du-chili-menacent-dagir-dans-le-conflit-mapuche>



Radio Habana Cuba